



5 de agosto de 2024



Una madre y su hijo se sientan en el suelo en Hiroshima, Japón, en diciembre de 1945. El 6 de agosto, unos cuatro meses antes, Estados Unidos había lanzado una bomba atómica sobre la ciudad. Tres días después, una segunda bomba cayó sobre Nagasaki. (Fotografía de Alfred Eisenstaedt / The LIFE Picture Collection vía Getty Images)

Hace 79 años, Estados Unidos lanzó dos bombas atómicas sobre las ciudades japonesas de Hiroshima y Nagasaki. En conmemoración, esta edición del

boletín del *Bulletin* está dedicada a artículos, nuevos y de archivo, que reflexionan sobre los ataques.

¿Qué piensan realmente los estadounidenses sobre el bombardeo de Hiroshima y Nagasaki?

Por Scott D. Sagan y Gina Sinclair | 5 de agosto de 2024

A mediados de agosto de 1945, pocas semanas después de terminar la Segunda Guerra Mundial, se realizó una encuesta a los estadounidenses sobre su aprobación de los ataques con bombas atómicas a Hiroshima y Nagasaki. Un porcentaje abrumadoramente alto de estadounidenses (el 85 por ciento) respondió "sí". Ese nivel de aprobación ha ido disminuyendo con los años y, según la redacción precisa de la pregunta, solo una pequeña mayoría (el 57 por ciento en 2005) o una gran minoría (el 46 por ciento en 2015) expresaron su aprobación en encuestas más recientes.

Esta reducción de la aprobación de los bombardeos atómicos a lo largo del tiempo se ha citado como prueba de un cambio en la conciencia pública o de la aceptación de un "tabú nuclear". Sin embargo, esta interpretación común de la opinión pública estadounidense es demasiado simplista. Una nueva encuesta de opinión pública, más compleja, realizada para este artículo, muestra que si se rasca la superficie, el público estadounidense hoy, como en 1945, no muestra un tabú basado en la ética contra el uso de armas nucleares o el asesinato de civiles enemigos. Más bien, la preferencia del público es hacer lo que sea necesario para ganar la guerra y salvar vidas estadounidenses.

[Leer más](#)

Nagasaki, 1945

Vídeo: ¿Cuántas personas murieron en los bombardeos de Hiroshima y Nagasaki?

Por Erik English | 5 de agosto de 2024

En 2020, el historiador nuclear Alex Wellerstein publicó una investigación original en el *Bulletin*, en la que describe los desafíos que supone tabular las víctimas de la bomba en Hiroshima y Nagasaki. Sin registros precisos de la población antes de los bombardeos, las fuerzas aliadas y el gobierno japonés se basaron en cifras indirectas para elaborar sus estimaciones. Décadas después, esas estimaciones se revisaron para tener en cuenta la información que se excluyó en ese momento. El resultado es un reconocimiento de que es posible que nunca podamos explicar por completo la devastación de una de las armas más letales del mundo.

Obtenga más información en el último video del *Boletín* y lea más en el artículo original de Alex Wellerstein para el *Boletín* , "[Contando los muertos en Hiroshima y Nagasaki](#)".

[Mira ahora](#)



Una joven pareja contempla Hiroshima el 6 de agosto de 1946

Archivos de Hiroshima y Nagasaki

Esta colección de artículos *del Boletín* ofrece más información sobre los bombardeos de Hiroshima y Nagasaki. Las ideas, las celebraciones y los recuerdos ofrecen perspectivas mientras el mundo atraviesa otro período peligroso de la era nuclear. Los artículos incluyen:

- **"Recuerdos de Hiroshima"**, de Hideko Tamura Friedman, sobreviviente del bombardeo atómico
- **"Una académica japonesa ofrece su visión personal sobre J. Robert Oppenheimer"**, por Shiho Nakazawa
- **"¿Cómo le dan sentido los humanos a la bomba?"**, un ensayo fotográfico de Robert Del Tredici y Gordon Edwards
- **"Un mensaje desde Hiroshima sobre la realidad del bombardeo atómico"**, por Hidehiko Yuzaki, gobernador de la prefectura de Hiroshima